


Förderverein Fußball SV Wedes-Wedel 
 

Protokoll Jahreshauptversammlung 
 

11. Februar 2017 im DGH Wedelheine 
 
 
Zur Jahreshauptversammlung 2017 des Fördervereins Fußball SV Wedes-Wedel 
wurde mit obigem Datum unter Bekanntgabe der einzelnen 
Tagesordnungspunkte schriftlich und termingerecht eingeladen. 
 
Eröffnung: 19:30 Uhr im DGH Wedelheine 
 
Die erschienenen stimmberechtigten Mitglieder sind in der Versammlungsliste 
dokumentiert. (Anlage 1) 
 
Teilnahme des Vorstands durch Jan Philip Faltin, Martin Kriebel, Werner Peier, und 
Christoph Brunken.   
 
 
Top 1: Begrüßung 
Jan Philip Faltin eröffnet als erster Vorsitzender und Leiter der Versammlung die 
Jahreshauptversammlung 2017 und begrüßte die erschienenen Mitglieder.   
 
Top 2: Genehmigung des Protokolls der JHV von 2016 
Mit Handzeichen  wurde das Protokoll einstimmig genehmigt. 
 
 
Top 3: Jahresbericht Vorstand 
- Mittgliederzahlen sind konstant hoch, 37 Mitglieder waren 2016 im Verein.  
Der Verein hat keine Verbindlichkeiten oder offenen Positionen. 
 
- Das bisher größte Projekt konnte positiv beendet werden. Durch das 
vorantreiben des Fördervereins konnte der Einbau einer Beregnungsanlage in 
Eigenleistung erbracht werden. Zuschüße des Kreissportbundes, der Gemeinde 
Meine sowie durch Rücklagenbildung des Förder- und Sportvereins konnte die 
erforderliche Summe aufgebracht werden.  
 

- Es wurde eine Torschussmessanlage angeschafft und auf der Sportwoche 
2016 erstmal aufgebaut. Der Förderverein möchte diese Anschaffung 
nutzen um aktiv Mitglieder zu werben und bei der jährlichen Sportwoche 
durch einen Stand präsent zu sein. 

 
Anschaffungen: 
- Tainingstops Herrenmannschaft 
- Ausweichtrikots 
- Aufstiegs-Shirts inkl. Druck 
- Beteiligung an Aufstiegsfeier 
- Spende zur Weihnachtsfeier der Herrenmannschaft 
- Soccer Five Karten für Jugendmannschaft  
(Spielgemeinschaft Wedes Wedel mit Abbesbüttel) 
 



Top 4: Bericht Kassenwart und Kassenprüfer 
 
Martin Kriebel berichtete über den aktuellen Kassenstand. 
Einnahmen: 1.960 €, Ausgaben: 3.877,95 € 
Aufgrund der Beregnungsanlage wurden Rücklagen in der Vergangenheit 
gebildet, so daß es trotz der erhöhten Ausgaben einen positiven Kontenbestand 
in Höhe von 245 € gibt. 
 
Die Kassenprüfung durch Achim Baruschke und Marco Bührig ergab keine 
Beanstandung. Sämtliche Ein- und Ausgaben wurden korrekt gebucht. 
 
Top 5: Entlastung des Vorstandes 
Mit den Stimmen der Mitglieder wurde der Vorstand durch Handzeichen 
einstimmig entlastet. 
 
Top 6: Wahl des 2. Vorsitzenden und des 1. Schatzmeisters 
 
Werner Peier kandidiert nicht mehr für eine weitere Periode als 2. Vorsitzender. 
Jan Philip Faltin bedankt sich bei Werner Peier für seine geleistete Arbeit und das 
Engagement. 
Vorschlag des Vorstandes: Benjamin Kröger.  
Als 2. Vorsitzender wurde Benjamin Kröger mit 14 „Ja“ Stimmen und einer 
Enthaltung durch die Versammlung gewählt.  
 
Als 1. Schatzmeister schlägt der Vorstand Jan Reinert zur Wiederwahl vor. 
Jan Reinert wurde einstimmig wiedergewählt. 
 
Top 7: Wahl des 2. Kassenprüfers 
Achim Baruschke scheidet als 1. Kassenprüfer aus. Marco Bührig rückt als 1. 
Kassenprüfer nach. Als 2. Kassenprüfer wurde Jan Stender mit 14 „Ja“ Stimmen 
und einer Enthaltung gewählt. 
 
Top 8: Beschlussfassung gestellter Anträge 
Es wurden keine Anträge eingereicht. 
 
Top 9: Allgemeines 

- Achim Baruschke fragt inwieweit sich der Förderverein am Trainergehalt 
der Herrenmannschaft beteiligen möchte. Grundsätzlich sieht die Satzung 
des Fördervereins nicht die Förderung von Einzelpersonen vor. Der 
Vorstand des Fördervereins prüft auf der nächsten Vorstandssitzung die 
Möglichkeiten zur Unterstützung ohne die explizite Förderung des 
Trainergehaltes. 

- Dieses Jahr wurde eine Runde Freigetränke durch die Kasse des 
Fördervereins übernommen. 

 
Keine weiteren zu protokollierenden Themen 
 
Die Sitzung wurde um 20.08 Uhr geschlossen. 
 
Wedelheine, 11. Februar 2017 
 
Christoph Brunken 
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